Psychomotricienne D.E., j'exerce actuellement en Maison d'Accueil Spécialisée pour adultes handicapés, dans un établissement de soins palliatifs et en cabinet libéral.

Au sein de l'association Le FIL, je propose des interventions et formations en éveil des sens type Snoezelen et en relaxation. Mon objectif est de faire découvrir ces pratiques visant au bien-être à de nouvelles personnes, et de les partager avec d'autres professionnels ; ceci dans un esprit d'échange de savoirs entre les professionnels de divers horizons participant à l'association."